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令和6年4月17日(水) 
　飯塚高校【参加者数12名】
 
令和6年4月30日(火)
　二瀬中学校【参加者数7名】 
 
令和6年5月5日(日)
　こども会議【参加者数2名】 
 
令和6年7月11日(木)
　庄内小学校【参加者数8名】 
 

令和6年9月7日(土)
　土曜未来塾【参加者数29名】 
 

嘉麻市

令和6年5月18日に（一社）飯塚青年会議所と飯塚市・嘉麻市・桂川町の4者で締結した「こども
はこのまちの未来だ！宣言」事業の実施にかかる連携協定に基づいて、
こどもや若者の意見を聞く「ビジョナリーシティこども会議」結果をご報告します。

飯塚市



　　　　令和6年4月17日(水)　飯塚高校【参加者数12名】ファシリテーター　飯塚JC  

飯塚市
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【 ☆キラリ☆と光った意見】
・国際人材を増やしたい　　　　　　　　　　・遊ぶ場所を増やしてほしい 
・交通事故を減らしたい　　　　　　　　　　・交通ルールを破る人を減らしたい 
・バス停とベンチに屋根を設置してほしい　　・電車の本数を増やしてほしい 
・広い書店がほしい 
・奨学金を増やしてほしい 
・娯楽を増やしてほしい 
・空き家を減らしたい 
・複合施設が作ってほしい 
・西鉄バスの本数を増やしてほしい 
・新飯塚周辺にカフェがほしい 
・公園にバスケコートとバレーコートがほしい 
・ポイ捨てを減らしたい 
・ごみを減らしたい 
 



　　　令和6年4月30日(火)　二瀬中学校【参加者数7名】ファシリテーター　飯塚JC  

飯塚市

【 ☆キラリ☆と光った意見】
・歩行者と自転車の道を分けて 
　ほしい 
・市民ホールを作ってほしい 
・防音の鏡付きダンスホールを 
　作ってほしい 
・特別教室にエアコンがほしい 
・遊園地がほしい 
・公園が欲しい 
・駄菓子屋がほしい 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　　　令和6年5月5日(日)　こども会議【参加者数2名】ファシリテーター 小林　佐藤 

飯塚市

【 ☆キラリ☆と光った意見】  
・子どもたちが自由に意見を 
　言える場所がほしい 
・子ども達が考えるきっかけと 
　なり、それらを様々な形で 
　表現できる場所がほしい 
 

7 

Administrator
テキストボックス

Administrator
テキストボックス

Administrator
スタンプ



令和6年7月11日(木)　庄内小学校【参加者数8名】　　ファシリテーター　飯塚JC  

飯塚市

【 ☆キラリ☆と光った意見】
・歩道を作ってほしい 
・プールを作ってほしい 
・大きな公園を作ってほしい 
・運動場を広げてほしい 
・ショッピングモールを 
　作ってほしい 
・運動場に芝生がほしい 
・昔の遊び道具を増やして 
　ほしい 
・黒板をホワイトボードにして 
　ほしい 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令和6年9月7日(土)　土曜未来塾【参加者数29名】ファシリテーター　飯塚JC 小林 

嘉麻市

13  

【 ☆キラリ☆と光った意見】
・運動場をサッカーの芝生に　　　　　・カフェを作ってほしい 
・バッティングセンターがほしい　　　・娯楽施設を作ってほしい 
・身近に飲食店を作ってほしい　　　　・バスの本数を増やしてほしい 
・花畑を作ってほしい　　　　　　　　・映画館を作ってほしい 
・鉄道、駅がほしい　　　　　　　　　・花火大会をしてほしい 
・動物園がほしい　　　　　　　　　　・アスレチック施設がほしい 
・キャンプ場がほしい　　　　　　　　・遊園地を作ってほしい 
・新しい商店街が作ってほしい　　　　・塾を無料にしてほしい 
・大きい祭りがほしい　　　　　　　　・コミュニティがほしい 
・牧場がほしい　　　　　　　　　　　・服屋を作ってほしい 
・温泉を作ってほしい　　　　　　　　・スケート場を作ってほしい 
・ショッピングモールを作ってほしい　 




